

EL EJÉRCITO DE TIERRA YA MANIOBRA EN TWITTER

Se crea un perfil en esta red social @EjercitoTierra y anuncia que pronto entrará también en Facebook

e fe / Madrid ABC.ES
Día 23/05/2012



Aspecto de perfil del Ejército de Tierra en Twitter

El Ejército de Tierra se ha lanzado a las redes sociales al abrir este miércoles una cuenta en Twitter. El perfil oficial del Ejército es [@EjercitoTierra](#) y **entre sus primeros seguidores** están el Ministerio de Defensa, la Armada, el Ejército del Aire y los ejércitos de otros países de la Alianza como el de Estados Unidos, Francia, Alemania o Italia. Según el Ejército, el volcado de información y los tweets comenzarán próximamente.

Los encargados de gestionar la cuenta serán la Oficina de Internet -que ha realizado también el diseño- y la Oficina de Prensa, ambas dependientes del departamento de Comunicación del Ejército.

El siguiente paso será la aparición en Facebook, según el Ejército, que **anima a todo el personal civil y militar a convertirse en seguidor de sus perfiles**.

El Ministerio de Defensa también tiene abierta una cuenta en Twitter, con casi 4.000 seguidores, pero como se afirma en la misma «no ha twitteado todavía».